

C'est en 1995 que Coyot décide de faire ces soirées lui-même et non de devoir « subir » les volontés des autres pour faire la fête.

Durant 2 ans et demi c'est plus chez lui que dehors qu'il fait ses soirées et la seule personne profitant de ses talents de Dj est sa maman qui les premiers temps subissait plus qu'elle n'appréciait.

Au fil des rencontres faites à son école Coyot apprend les vraies bases du mixe et devient un Dj à part entière ce qui lui permet de commencer une carrière radio certes brève mais constructive. C'est en effet dans cette radio qu'il fait la connaissance de plusieurs animateurs donc Rix

C'est par une belle soirée d'octobre 1998 que Rix sortit le nom de Nuit Totale. Maintenant pourquoi Nuit totale ?? Tout simplement car l'émission radio qu'animaient Rix et Coyot en compagnie de joyeux lurons s'appelait la Totale. Donc la logique voulait qu'un Dj travaille la nuit donc Nuit Totale !!



Entre 1998 et 2000 NT subit plusieurs changements de team. En effet suite à diverses discussions et divergences de vue le team diminue pour augmenter et finit par totalement éclater.

Cela a été très constructif pour NT. Coyot toujours à l'affût, commence petit à petit à monter un parc matériel intéressant. C'est en effet durant ces 2 ans que NT acquiert ces premières lettres de noblesse en animant régulièrement les soirées de l'ECG Henri Dunant qui drainent au fil du temps de plus en plus de monde tant et si bien qu'en 2000 ces soirées atteignent leur apogée. La salle étant trop petite ! Malheureusement c'est à ce moment que les avis commencent à diverger au sein de NT.



C'est suite à une superbe soirée de septembre 2000 que Coyot et Rix se retrouvent seuls à faire tourner NT car il leur est impossible de mettre un terme à leur envie de partager leur goût pour la fête et la musique.



Au mois d'octobre de la même année, lors de la kermesse du Lignon que Coyot et Rix décident de redonner un souffle nouveau à NT mais comment ???

« C'est simple on va s'entourer des meilleurs ! » voici en quelque sorte comment Rix et Coyot ont décidé de relancer NT.

Se mettant les 2 à la recherche des meilleurs, Coyot et Rix, voient passer des gens intéressants mais peut-être pas assez motivés à leur goût.

C'est au cours de 2001 que Coyot va trouver la nouvelle recrue de NT en la personne de Crash. C'est en effet le plus préposé à suivre le rythme et aussi le plus motivé !!

C'est plus précisément à la kermesse que Crash passe son baptême du feu avec un certain succès, et c'est à ce moment là que le déclic NT se produisit et tout alla très vite.



Rix par son job d'animateur radio fit la connaissance de Gecko, et de fil en aiguille NT se retrouve à l'animation du mariage de ce dernier en juillet 2002 !

Une longue discussion se déroula entre Coyot et Gecko. En effet Coyot toujours à la recherche des meilleurs demanda à Gecko s'il n'aurait pas des idées pour booster NT ?

C'est au mois de septembre 2002 que Gecko arriva au sein du team NT avec dans ses

Historique

Samedi, 29 Novembre 2008 02:58 - Mis à jour Dimanche, 10 Octobre 2010 15:38

bagages sa femme Sylvie ainsi qu'un grand savoir faire au niveau du web design et surtout de l'animation vu son lourd passé radiophonique.

2002 fut l'année de tous les changements ! NT n'a jamais eu autant de membres et surtout NT fait son apparition sur le web.

Début 2003 fut un autre tournant : Nuit Totale passe au rang d'association qui a pour but de faire partager sa passion pour la fête et la musique.

C'est aussi cette année la que tout le team commence à prendre les choses au niveau pro et non plus en tant qu'amateur.

2003 est aussi l'année qui a vu l'apparition des rallyes NT ainsi que l'arrivée d'un certain Néo. Cette même année à la kermesse, encore et toujours Buffy et Anakin ont rejoint le bateau NT qui fête ses 5 ans en faisant un travail de plus en plus performant et professionnel.



Historique

Samedi, 29 Novembre 2008 02:58 - Mis à jour Dimanche, 10 Octobre 2010 15:38

La saison 2003-2004 est la saison de tous les records : NT a triplé ses engagements par rapport à la saison passée... Le carnet d'adresses de NT augmente de jours en jours et tout prend de l'ampleur. Et surtout NT atteint encore un autre tournant avec l'arrivée de Schmut et Trinity : la barre des 10 Membres surmotivés est atteinte.

C'est en 2008 que Bob, F___ et Longbeach rejoignent le groupe et apportent toutes leurs connaissances en informatique pour aider Nuit Totale dans son évolution tant au niveau du web que lors des soirées.

Début 2009 Sand rejoint la team NT pour ses qualités de décoratrice (elle partage avec Buffy la team déco.) ainsi que pour son goût prononcé pour la photo.

Fin 2010 Rix fait son grand retour au sein de NT en tant qu'animateur et DJ, après une pause de quelques années.

Maintenant on ne peut que souhaiter une grande et prometteuse continuation... ;-)

